

Comunicado N° 754

Domingo 20 de marzo de 2022

No se notifican defunciones por Covid-19 en las últimas 24 horas

En las últimas 24 horas no se reportan defunciones por Covid-19 en el territorio nacional, según el informe de Epidemiología del Ministerio de Salud correspondiente a la fecha.

Este es el primer reporte de este año 2022 sin fallecidos por Covid-19.

El informe detalla que en el mundo se reportan 470, 217,763 casos acumulados confirmados de Covid-19; además de 390, 532,278 casos recuperados y 6, 099,046 defunciones para una letalidad de 1.3%.

En Panamá existen 761,508 casos acumulados confirmados de Covid-19, de los cuales 193 son casos nuevos. La cantidad de defunciones acumuladas se mantiene en 8,156 fallecidos para una letalidad de 1.1%.

Los recuperados ascienden a 750,945 personas, de ellas 260 son nuevos recuperados. Se aplicaron 5,416 pruebas para una positividad de 3.6%.

Los casos activos suman 2,407, de ellos 2,297 en aislamiento domiciliario y 110 hospitalizados.

Los que están en aislamiento se dividen en 2,260 en casa y 37 en hoteles. Los hospitalizados son 96 en sala y 14 en UCI.

Informe de vacunación

El informe del Programa Ampliado de Inmunización (PAI) detalla que en el país se han aplicado 7, 852,005 dosis de vacunas contra la Covid-19. De esa cantidad 3, 423,829 corresponden a primera dosis; 3, 006,420 a

segundas y 1, 410,497 a dosis de refuerzo que se aplica a personas a partir de los 16 años.

La cobertura de la población meta a partir de 5 años es de 86.3%; con dos dosis es de 75.7% y con refuerzo es de 44.9%.

La cobertura de la aplicación de dosis en la población pediátrica de 5 a 11 años es de 46.1% con 318,988 dosis colocadas.

Mañana sigue vacunación

Un total de 1,048 dosis de la vacuna Pfizer, se aplicaron en los 2 puestos fijos ubicados en Los Andes Mall y Metro Mall en el circuito 8-6 en San Miguelito .De estas dosis aplicadas 268 dosis pediátrica y 780 para adultos

La vacunación COVID-19 de la dosis pediátrica y para adultos, continuará este lunes 21 de marzo en los centro de salud de lunes a viernes en horario de 7am a 2pm.

De igual forma sigue la vacunación escolar en los centros educativos del país.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).